



Nimm Dir Bildungszeit!

Ob Computerworkshop oder Sprachkurs: Wenn Du Dich weiterbilden und etwas für Dich oder Deine Karriere tun möchtest, kannst Du dafür Sonderurlaub beantragen. Auch die IG Metall bietet hier Seminare an. Auf unserer Homepage kannst Du das Programm herunterladen und Du findest weitere Informationen.



TERMINE

Arbeitskreis Senioren

- 9. April, 13.30 bis 16 Uhr, Sitzungssaal der IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, Heidelberg

Ortsjugendausschuss

- 10. April, 17 bis 19.30 Uhr, Sitzungssaal der IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, Heidelberg

Jugendseminar zu Dieselfahrverboten und Transformation

- 14. April, 10 Uhr, Sitzungssaal der IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, Heidelberg, Anmeldungen per E-Mail an milena.brodt@igmetall.de



Foto: panthermedia/Paleka

Veranstaltungen zum 1. Mai

- 30. April, Vor-Mai-Empfang in Heidelberg und Mosbach
 - 1. Mai, Demonstration und Kundgebung in Heidelberg
- Weitere Informationen zu den Veranstaltungen werden auf unserer Homepage bekannt gegeben unter heidelberg.igm.de

Betriebsratswahlen bei Lamy

Lamy Betriebsrat macht den Weg für Neuwahlen frei und hat einen neuen Wahlvorstand bestellt.

Die Mitglieder des Betriebsrats der Heidelberger Firma Lamy haben im März ihren Rücktritt erklärt und einen Wahlvorstand zur Durchführung einer Neuwahl bestimmt. Bis zur Konstituierung des neu gewählten Betriebsrats bleibt der Betriebsrat im Amt.

Die IG Metall Heidelberg begrüßt die Entscheidung des Gremiums und sieht sie als Beitrag zur Umsetzung der Entscheidung des Heidelberger Arbeitsgerichts.

Durch den Rücktritt entfällt auch die Basis für den Einspruch der Firma Lamy gegen das Urteil. Damit sieht auch die IG Metall Heidelberg das Verfahren als erledigt an. »Gleichzeitig sehen wir in der Entscheidung auch die Möglichkeit, an die ehemals gute Zusammenarbeit anzuknüpfen



Foto: PantherMedia / Dariusz Turtek

und die Meinungsverschiedenheiten beizulegen«, so Türker Baloglu von der IG Metall Heidelberg.

Die IG Metall hat dem eingesetzten Wahlvorstand bereits ihre Unterstützung bei der Durchführung der Wahl zugesagt und dem Betriebsrat die weitere Zusammenarbeit zugesichert.

Durch die langjährige Zusammenarbeit zwischen dem Lamy-Betriebsrat und der IG Metall konnten zahlreiche Betriebsvereinbarungen und Tarifverträge mit der Lamy Geschäftsführung vereinbart werden. Dies hat auch einen großen Beitrag für den heutigen Erfolg der Firma geleistet.

Das Arbeitsgericht hatte im Herbst 2018 die Wahlanfechtung der IG Metall bestätigt und somit die Betriebsratswahl bei Lamy aufgrund gravierender Verstöße für unwirksam erklärt.

Darauf legte die Geschäftsführung der Firma Lamy Beschwerde gegen das Urteil beim Landesarbeitsgericht ein. Eine Neuwahl des Betriebsrats bei Lamy hätte dadurch erst nach der Abweisung dieser Beschwerde erfolgen können.

Gewerkschaften feierten Internationalen Frauentag



Foto: Friedrich-Ebert-Haus

Anlässlich des Internationalen Frauentags am 8. März fanden im Bereich der IG Metall Heidelberg wieder verschiedene Aktionen statt. In Betrieben machten aktive Metallerrinnen und Metaller auf bestehende Probleme im Bereich der Gleichberechtigung aufmerksam und infor-

mierten über das Engagement der IG Metall.

Abends lud der DGB gemeinsam mit der Stiftung Reichspräsident-Friedrich-Ebert-Gedenkstätte zum Empfang. Als Rednerin war Petra Pau (Mitte), Vizepräsidentin des Bundestags, eingeladen.

Die IG Metall Heidelberg trauert um Siegfried Schroth



Foto: IG Metall Heidelberg

Nach schwerer Krankheit ist unser Kollege Siegfried Schroth am 2. März 2019 verstorben.

Siggi war seit 1992 hauptamtlich in der IG Metall tätig. Bevor er 2005 (bis 2015) zur IG Metall Heidelberg wechselte, arbeitete er bei der IG Metall Freudenstadt.

Siggi engagierte sich mit viel Einsatz für seine Kolleginnen und Kollegen. Er war mit Leib und Seele Gewerkschafter. Für seine Über-

zeugungen ist Siggi auch immer steinige Wege in seinem Leben gegangen.

Wir behalten unseren Kollegen Siegfried Schroth in würdiger Erinnerung und bedanken uns für sein Engagement.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl sind in diesen Stunden bei seiner Frau Cornelia und Tochter Janine, seinen Angehörigen und Freunden.